

# Pegasus Spiele spendet aus Jubiläumsauktion

Hanau – Der im hessischen Friedberg ansässige Spiele-Verlag Pegasus hat sein kürzlich gefeiertes 25-jähriges Firmenjubiläum zum Anlass genommen, eine Charity-Auktion ins Leben zu rufen. Für diese wurden Deko- und Werbematerialien, wie Aufsteller und Banner, im Unternehmen zusammengetragen, fotografiert und im Internet verkauft. Die Veräußerung des Bestandes brachte einen Erlös in Höhe von 1000 Euro ein. Die Summe kam dem Hanauer Albert-Schweitzer-Kinderdorf (ASK) zugute, das der Verlag regelmäßig unterstützt. Erst im Juni dieses Jahres hat das Unternehmen 100 Kartenspiele für das Sommerfest des ASK Hanau gespendet sowie einen großen Spielestand bereitgestellt, an dem Brettspiele mit Unterstützung von Spieleerklärern ausprobiert werden konnten. Zu der Spendenübergabe hat der Public-Relations-Manager von Pegasus Spiele, Peter Berneiser (links), Gundula Hoffmann (rechts), Leiterin der Öffentlichkeitsarbeit ASK Hanau, zu einer Führung durch den Verlag eingeladen. KIM/FOTO: PM

» [ask-hessen.de](http://ask-hessen.de)

